

Le téléthon est une démarche collaborative qui mobilise des milliers de personnes, particulièrement en décembre, et organise divers événements dans le but de soutenir les enfants malades. La possibilité de se saisir de ce projet et travailler cette thématique fut une évidence en tant qu'élève et citoyen. C'est donc un projet, qui a été mené par les élèves de TST2S (sciences et technologie de la santé et du social) au sein de notre lycée ; celui-ci a nécessité d'appliquer la démarche de projet et de ce fait réaliser différentes étapes : comme la sensibilisation des autres élèves, l'organisation de l'événement, la collecte des dons ainsi que la coordination avec les membres de l'association. Ce projet nous tenait à cœur car il est en lien direct avec notre filière et notamment avec nos enseignements de spécialité ; STSS et BPH. Cette collecte permet de financer la recherche de traitements pour de nombreuses maladies rares aux bénéfices des enfants. Nous sommes ainsi que nos différents partenaires au lycée, (professeurs, direction, personnel du restaurant scolaire) très satisfaits d'avoir pu contribuer à cette opération.

Mélina B, élève TST2S

Oyonnax

360 euros remis par des lycéens à AFM Téléthon

Le Progrès - 15 déc. 2023 à 19:41 - Temps de lecture : 1 min



Une partie des lycéens de Terminale. Photo Gérard Micaud